
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0031/2020). Er ergänzt, 

das Ziel sei im ersten Halbjahr dieses Jahres eine klare Lösung zu haben. Die Ergebnisse der 

Verhandlungen müssten allerdings abgewartet werden. 

 

Die CDU-Fraktion bittet darum, in die Prüfung mit aufzunehmen ob leerstehende Gewerbeobjekte in 

der Findungskommission für neue Räumlichkeiten Berücksichtigung finden können. 

 

 


